

Loka Karya Mini Lintas Sektoral Puskesmas Simpang Pematang: Kolaborasi untuk Kesehatan dan Kesejahteraan Masyarakat

Udin Komarudin - MESUJI.XPRESS.CO.ID

Jan 25, 2024 - 11:31



Puskesmas Simpang Pematang Gelar Lintas Sektoral

MESUJI- Acara bersejarah menghiasi Aula Kantor Camat Simpang Pematang. Ketika, dalam kolaborasi antara Germas, Puskesmas Simpang Pematang, dan berbagai pihak terkait, sebuah acara digelar, untuk memajukan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat. Kamis [25/01/2024]



Keterlibatan lintas sektoral menciptakan kerjasama yang vital bagi pembangunan kesehatan bersama.

Acara yang dihadiri oleh berbagai tokoh penting, seperti Kepala Desa dari seluruh Kecamatan Simpang Pematang, Babinsa, Wakil Camat (Sekcam), Ketua PKK, Dinas Kesehatan, dan Kepala Sekolah, menjadi bukti nyata komitmen bersama.

Dalam sambutan pertama, Kabid P2P Dinas Kesehatan, Suyono mewakili kepala dinas, menyampaikan salam hormat dan menekankan pentingnya kerjasama lintas sektoral. Beliau mengingatkan bahwa kesehatan adalah tanggung jawab bersama, khususnya dalam menghadapi risiko demam berdarah yang meningkat selama musim hujan. Suyono juga menyoroti isu-isu kesehatan, termasuk peningkatan kasus penyakit menular.

Sambutan berikutnya datang dari Wakil Camat [Sekcam], Mursalin, yang menyampaikan salam hormat dan menginformasikan tentang kegiatan bersih-bersih di desa yang akan dimulai besok. Langkah preventif ini diambil untuk menanggulangi penyakit DBD yang mungkin muncul selama musim hujan. Mursalin juga meminta dukungan dari kepala desa agar program ini berjalan lancar.

Kemudian, Kepala Puskesmas Simpang Pematang, Dr. Eko, memberikan sambutan, menjelaskan identitas dan layanan yang diberikan Puskesmas. Layanan-layanan ini mencakup poli umum, poli ponzel gizi, prokes, kesling, apotik, apoteker, laboratorium, rawat inap, dan rawat jalan. Dr. Eko juga membagikan rencana Puskesmas untuk membuka poly gigi dan menjalani survei akreditasi. Beliau berharap kerjasama lintas sektoral dapat mendukung tercapainya akreditasi tersebut.

Pemateri dari staf Puskesmas Simpang Pematang selaku Ketua Pokja UKM Puskesmas. Kemudian, memberikan informasi lebih lanjut tentang kegiatan terkini Pelayanan Kesehatan Peduli Remaja [PKPR], dengan fokus pada upaya

pengecahan penyakit terbanyak, seperti dipepsia atau sakit perut.

Semua peserta diharapkan dapat bersinergi untuk menanggulangi masalah-masalah kesehatan masyarakat dan mendukung program-program lintas sektoral demi kesejahteraan bersama. Kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam meningkatkan kualitas hidup dan kesehatan di Kecamatan Simpang Pematang.

[Red]